
 

 

Protokoll der Mitgliederversammlung 
Datum: 15.06.2019, 14.06-15.12 Uhr 

Ort: Bibliothek des Schulzentrums Vogelsang, Solingen 

Teilnehmer: siehe Anwesenheitsliste, beschlussfähig 

Protokoll: Falk Hülkenberg, Katja Morbiducci 

 

1. Begrüßung  

Die Sitzung wird um 14:06 Uhr eröffnet. Falk Hülkenberg begrüßt die 
Anwesenden und es gibt eine Vorstellungsrunde, bei der sich auch das neue 
potentielle Rektorat (Frau Schaumlöffel, Frau Lipken-Siemons) vorstellen. Die 
Beschlussfähigkeit wird festgestellt. Es liegen keine Anträge zur Tagesordnung 
vor. Soweit keine Einwände bestehen, werden alle Wahlen und Abstimmungen 
per Handzeichen erfolgen. 

2. Bericht des Vorstands  

Als Anlage. 

3. Rechenschaftsbericht des Kassenwartes  

Als Anlage. 

4. Bericht der Kassenprüfer  

Als Anlage.  

Beide Kassenprüfer empfehlen die Entlastung des Kassenwartes. 

5. Entlastung des Kassenwartes  

Der Kassenwart wird bei einer Enthaltung entlastet. 

6. Entlastung des Vorstands  

Für den Punkt übergibt Falk die Leitung der Sitzung an Stephan Mertens, 
Schulleiter. Stephan fragt, ob weitere Fragen an den Vorstand offen sind. Dies 
ist nicht der Fall.  

Der Vorstand wird mit 2 Enthaltungen entlastet. Stephan übergibt die 
Sitzungsleitung zurück an Falk. 

7. Wahl des Geschäftsführers  

Arne Schulenberg würde aus privaten Gründen gern eine Beiratstätigkeit 
übernehmen und die Geschäftsführung abgeben. In der folgenden Diskussion 
finden sich neue Bewerber für Vorstandsaufgaben, sodass der Vorstand seinen 



 

 

Wunschkandidaten Sascha Koemmet für die Geschäftsführung nominieren 
kann. Falk dankt Arne für 6 Jahre im Vorstand des Freundeskreises, speziell für 
seine damalige spontane Bereitschaft, die Aufgabe zu übernehmen.  

Sascha hat seit seinem Abitur den Vorstand unterstützt bei dem Kontakt zur Q1. 
Er wohnt seit letztem Jahr wieder in Solingen und studiert in Wuppertal.  

Sascha wird einstimmig als neuer Geschäftsführer für 2 Jahre gewählt.  

8. Wahl der Schriftführerin:  

Falk dankt Nuria Cafaro, die vor 6 Jahren als Abiturientin die Aufgabe als 
Schriftführerin übernahm. Leider kann Nuria nicht persönlich anwesend sein.  

Schon seit einem Jahr unterstützt Katja Morbiducci die Arbeit des Vorstandes. 
Durch ihre ständige Präsenz in der Schule als Lehrerin der Integrationsklassen 
ist sie eine wichtige Säule zur Verbesserung der Kommunikation zwischen 
Verein und Schule. 

Der Vorstand schlägt Katja Morbiducci als neue Schriftführerin vor.  

Katja wird einstimmig als neue Schriftführerin für 2 Jahre gewählt. 

9.Wahl des Kassenwartes  

Philipp muss sein Amt aus persönlichen Gründen abgeben. Falk dankt ihm für 4 
Jahre Vorstandsarbeit, vor allem für seine damalige Bereitschaft, den Vorstand 
spontan zu unterstützen und das Amt kurzfristig zu übernehmen. Philipp 
verspricht, den Verein und einen möglichen Nachfolger weiter zu unterstützen.  

Falk weist darauf hin, dass aufgrund der nun in der Mitte der Legislatur erfolgten 
Wahl diese nur für ein Jahr läuft. 

In der vorangegangenen Diskussion hatte sich Markus Borgermanns bereit 
erklärt, sich durch ein Vorstandsamt stärker im Verein zu engagieren. Markus ist 
dem Verein durch die Erstellung der Webseite schon bekannt. Er wohnt in 
Solingen und ist Teilhaber von liepins.net, der Internet-Agentur, mit welcher der 
Verein eng zusammenarbeitet.  

Markus wird als Kassenwart vorgeschlagen.  

Markus wird einstimmig zum neuen Kassenwart für 1 Jahr gewählt. 

Stephan Mertens als Schulleiter bedankt sich spontan durch die Überreichung 
von je einer Flasche Sekt auch im Namen der Schulleitung bei den anwesenden 
ausscheidenden Vorstandsmitgliedern Arne und Philipp.  

10. Jahresplanung 2019/20 

Es gibt derzeit keine anstehenden Finanzierungsanträge, daher beinhaltet die 
Finanzplanung lediglich die Posten der laufenden Kosten, vor allem der 
Internetseite von Schule und Verein in Höhe von etwa 230,-€.  



 

 

Miss Zöppken Lauf 2019: Der Verein würde gern die Klammer bilden für ein 
Vogelsang-Team der Schüler, Lehrer und Ehemaligen. Falk stellt den Antrag, 
die Veranstaltung mit bis zu 400,-€ zu unterstützen (T-Shirts/Trikots, 
Mannschaftsmeldung). Der Antrag wird einstimmig unterstützt. Katja wird das 
Projekt übernehmen. 

Das Sommerfest 2019 findet heute im Anschluss statt, 2020 ist eine 
Wiederholung geplant. Das finanzielle Risiko liegt bei etwa 200,-€.  

11. Internetseite und Ehemaligendatenbank 

Markus Borgermanns plant mit liepins.net in KW26 eine Fertigstellung der noch 
offenen Punkte. 

12. Aktuelle Informationen zur Schule 

Stephan Mertens stellt die aktuelle Planung zum Neubau der Schule vor: Eine 
Komplettsanierung würde nach Schätzungen der Experten inklusive der durch 
Ausweichgebäude, Transport, etc. entstehenden Ausgaben ca. 115 Mio. € 
kosten. Ein Neubau wird derzeit auf ca. 100 Mio. € geschätzt und sowohl aus 
Kosten- als auch aus logistischen Gründen derzeit bevorzugt (gleichzeitige 
Sanierung der Schwertstraße mit notwendiger Auslagerung von Klassen ergibt 
Raumprobleme in Solingen). Ab dem Sommer 2019 wird die pädagogische 
Planung erfolgen. Stephan schätzt, dass Baumaßnahmen ab 2022 erfolgen 
werden, eine Einweihung zum 50-jährigen Jubiläum des alten Schulgebäudes 
erfolgen kann.  

13. Verschiedenes 

T-Shirt Aktion: Auch in diesem Jahr werden durch die SV „Gymnasium 
Vogelsang Shirts“ bestellt. Katja spricht mit den Schülern, wie sich die 
Ehemaligen an dieser Bestellung beteiligen können. Für 2020 wird 
vorgeschlagen, wieder ein kreatives eigenes Design (analog der Love Edition) 
zu verwenden, bei welchem wir die Schüler unterstützen könnten.  

Dirk hat auch im letzten Jahr den Freundeskreis im Schuljahresplaner platziert.  

Falk schließt die Sitzung um 15.12 Uhr und lädt alle Anwesenden zum 
Sommerfest ein. 

 

Anlagen:  

- Teilnehmerliste 
- Bericht des Vorstands  
- Rechenschaftsbericht des Schatzmeisters  
- Berichte der Kassenprüfer  

 

Falk Hülkenberg, Vorsitzender  


